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充実した夏休みに！                                    

学年主任  堀  紘 

 6月19日(木)から地区夏季大会が始まり、先日県大会までの全日程が終了しました。これまで約2年間

やってきたことをすべて発揮すべく、全力で、アツく戦い抜くことができたと思います。結果は様々で

したが、皆さんの健闘を心から賞賛します。本当によく頑張りましたね。さらに、夏休み中に行われる

北信越大会・全国大会・各種コンクールに参加する生徒の皆さん、さらなる活躍を祈ってます！ 

 頑張れ森中！ 

 さて、明日（19日）から39日間の長い夏休みに入ります。今年は｢受験生｣として迎える夏休みで

す。この夏休みの過ごし方で人生が大きく左右されることになるかもしれません。11月4日(火)5日(水)

に迫った学力診断テストをまず最初の入試だと考えると、残り３カ月半しか時間が残されていません。

のんびりしている場合ではないのです。「なりたい自分の姿」を真剣に見つめ直し、学習に対して努力

を重ね、充実した夏休みにしてほしいと思います。 

【学習・進路について】 

 夏休みの目標は立てましたか？三者面談で進路希望を確認したと思いますが、その想いをより明確な目標にしていく

ためにも、この夏休みに各高校のオープンスクール・学校説明会・部活動体験等に積極的に参加しましょう！インター

ネットの情報だけではわからないものがきっと見えるはず！目標がはっきりすれば、あとは突き進むのみですよ！ 

 また、新しい情報に敏感になりましょう！学校で配布している高校のパンフレットやオープンスクールの案内はもちろ

ん、希望している高校のHPをぜひ見てみよう！待つだけでなく、自ら求めにいってください。今はそういう時代です！ 

＜保護者の方にお願い＞ 

※内ズックに穴が空いている生徒がいます。オープンスクールや入試でも使用しますので、夏休み中に準備していただ

けるとありがたいです。お子様と相談してみてください。 

  【地区大会 上位入賞】  

＜団体の部＞ 

◎女子剣道部 優勝 

◎女子ハンドボール部 第３位 

◎バドミントン競技（INFINITY）女子 準優勝 

＜個人の部＞ 

◎女子剣道部 

全学年女子 第１位 相馬 虎々 

         第２位 大内 菜々華 

           第３位 小林 美仁・小林 芽仁 

◎女子ソフトテニス部 

第２位 馬場 咲來・植田 莉緒 

◎バドミントン競技（INFINITY） 

女子総合ダブルス 第２位 橋本 こはる 

【県大会 上位入賞】  

＜団体の部＞ 

◎女子剣道部 第２位 

◎女子ハンドボール部 第２位 

 

＜個人の部＞ 

◎女子剣道部 

 ☆全中出場 

 ・全学年女子 第２位 小林 美仁 

  

 ☆北信越出場 

 ・小林 美仁・小林 芽仁・大内 菜々華・齊藤 蒔乃 



【７／２（水）に清瀬中との交流会を開催しました！】 

～生徒たちの感想より～ 

＜1組：石田 和聡＞ 

おもてなしプロジェクトチームでこれまで準備してきて、成功するか心配だったけどうまくいって良かったです。いい思い出にな

りました！ 

＜2組：津曲 道瑠＞ 

清瀬中の人たちとまた会いたいと思えるくらい仲良くなれました！関係が築けたので、リモートなどで交流できたら良いなと思

います！ 

＜3組：夏目 莉聖＞ 

清瀬中学校と交流会をして、最初は緊張したけれど、楽しく自己紹介をしたり、クイズをしたり、借り人競走をしたりして緊張がだ

んだんなくなっていきました。中学校生活での楽しい思い出が一つ増えてうれしかったです。 

＜4組：谷口 心美＞ 

今日は清瀬中学校の人と交流をしました。合唱のときに清瀬中学校の人のピアノと指揮がすごいと思いました。 

＜5組：吉川 莉世＞ 

清瀬中学校との交流会では、積極的に話すことはできなかったけれど、借り人競走など楽しめてよかった。同じ班の人と仲良く

なれて嬉しかったです！ 

 昨年夏に行われた福井全中での髙間校長先生と清瀬中小澤校長先生の不思議なご縁により、この交流会が実現しました。なんと、

清瀬中学校が修学旅行のルートに森田中を組み込んでくださることに！そこで森中生がおもてなしをすることになったのです。ワク

ワク楽しむこと大好きな森中生にとって、めったにない貴重な機会ということで、森中生徒会と清瀬中修学旅行実行委員会がWEB会

議を重ね、打合せをしてきました。森中３年生でも「おもてなしプロジェクトを立ち上げ、たくさんの生徒がこの交流会を成功させるた

めに関わってくれました。本当にありがとう！「清瀬中のみなさんに心から楽しんでもらいたい」「修学旅行の最高の思い出にしてもら

いたい」というおもてなしの心で、限られた時間の中たくさんアイデアを出し合い取り組んでくれましたね！本当に素晴らしく、学年主

任として皆さんを誇りに思います。「メッセージ付きのカニの折り紙」「学校紹介クイズ」など一つ一つが最高でした！この取組を通し

て、またひと周り、個人として、学年として、成長できたと感じています。 

 また、清瀬中学校小澤校長先生が、この交流会のことをブログに掲載されていました。とっても素敵な言葉が載っていましたので、

一部抜粋して皆さんにもお伝えしたいと思います。 

 

 

 とっても嬉しいですね！みなさんも、これからの人生においてたくさんのご縁を紡いでいけると良いと思いませんか？ 

森田中の皆さんからのお心遣い、お心配りをたくさんいただきました。“縁はあるものではない、紡ぐもの” 

森田中と清瀬中の心通う道を切り開きました。ここから始まる心のみちを、『ここ路
ろ

』 と言います。 



【夏の大会を終えて～運動部・部長からの言葉】 

【ソフトテニス部 3-2 馬場 咲來】 

 私は、夏の大会が終わってたくさんのことを考えたり、振り返ったり

しました。私たちの代はたくさんぶつかった分すごく仲が良かったし、

自主練をずっとしていた分勝利への思いも強かったです。新人戦で悔

しい思いをして夏の大会では絶対全員で県大会へ行くという目標が

でき、必死で練習してきましたが、残念ながらその願いは叶いません

でした。しかし、すごく良い思い出ができたし、みんなで団結して何か

に全力で取り組むことの大切さを知ることができました。ここまで

やってこられたのは、指導者、先生、仲間、保護者の皆さんのおかげで

す。この感謝は一生忘れません。 

【野球部 3－5 橋本 脩助】 

 僕は、1つ上の先輩が引退した後の最初のミーティングで、自ら立候補

して部長になりました。「絶対にこのチームで、森中最後の夏に目標達成

したい！」「悔し涙ではなく、目標を達成した喜びの涙を流したい！」とい

う思いが強かったのを今も覚えています。3年生になり、1年生も入部し、

3年生でも試合に出られる人が限られてきました。3年生最後の大会、結

果は負けだったけど、試合に出られなかった3年生が大きな声を出して

ずっと応援してくれました。そういった意味でも3年生の格好いい姿を後

輩たちに伝えることができた最高の試合でした。 

【ハンドボール部 3－5 中村 瑠々花】 

 私たちは今まで「県大会2位以上」「北信越出場」「応援される・

愛されるチーム」を目標に掲げ練習に励んできました。県大会で

は、初めて明倫中学校に勝つことができ、2つの目標を達成する

ことができました。それも、多くの先生や保護者、後輩のサポート

のおかげだと思います。今大会の反省を北信越大会に生かし全

中出場を目標に頑張ります。森中ラストのこの年、森中ハンド部

を全国の人に知ってもらい、今以上に応援されるチームになれる

よう頑張ります！ 

【バレーボール部 3－5 上野 美優】 

 私は、この1年間キャプテンを務めさせてもらいましたが、

いろいろダメなことばかりでした。そんなキャプテンにみん

なが全力でついてきてくれ、素敵な仲間に出会えて本当に

感謝しています。目標の県大会出場は叶いませんでしたが、

美山中との試合では、みんなの笑顔がたくさん見られて最高

の試合でした。応援してくれた山本先生・酒井先生・福田先

生、そして後輩たち、本当にありがとうございました。 

【卓球部 3－4 川端 空翔】 

 これまで約2年間、仲間と共に頑張ってきました。大会当日は

緊張と期待で頭の中が真っ白になりましたが、試合では自分た

ちの力を発揮できたと思います。惜しくも県大会出場はできま

せんでしたが、悔いはありません。これまで仲間と練習してきた

かけがえのない日々が何よりの思い出です。この夏を通して、

努力することの大切さについて学びました。仲間・家族・先生・

コーチには感謝の気持ちでいっぱいです。部活が終わり寂しい

ですが、次の目標に向かって進んでいきたいです。 

【女子バドミントン部 3－4 奥井 柚羽】 

 振り返ると、とても楽しい２年間でした。私は今までの大

会で1セットも取ったことがなかったけれど、この夏の1回戦

で2セット取ることができ、光陽中に勝つことができてとて

も嬉しかったです。2回戦で負けてしまったけれど、後輩や

仲間が大きな声でたくさん応援してくれて本当に嬉しかっ

たです。とっても楽しい思い出として部活動を終えることが

できました！ 

【女子剣道部 3－3 森田 帆南】 

 私たちは、秋・夏県大会優勝、全中出場を目標に暑い日も寒い日も稽

古に励んできました。秋・冬に県大会で優勝したことで全国のいろいろ

な大会に出場することができ、200戦以上戦ってきました。その間、私

はキャプテンとしてみんなと泣いたり、笑ったりしながら、時にはチーム

をまとめる難しさに悩むときもありました。しかし、明るく楽しい仲間

たちと切磋琢磨し合いながら、この夏を笑って終えたいという一心で

これまで頑張ることができました。県大会団体決勝では悔しい結果と

なりましたが、団体で北信越出場は決めることができました。このメン

バーでの最後の試合を笑って終えることができるよう、残された時間

を大切に「繋ぐ・元気・感謝」の合い言葉を胸に戦ってきます！ 

【男子剣道部 3－3 酒井 淳武】 

 最初は、部長としてうまくできるか不安だったけど、仲間や

後輩に支えられて練習を頑張ることができました。練習試合

や大会では思うような結果が出なくて悔しい思いをすること

がたくさんありましたが、最後の大会では、チームが団結し、

全力を出して戦うことで県大会出場を成し遂げることができ

ました。県大会では、予選敗退という結果になりましたが、最

後の最後まで楽しんで頑張ることができてよかったです。 

【サッカー部 3－2 中村 洸志郎】 

 これまでの約2年間部活動に取り組んできて、辛い時や辞めたいと

思う時もあったけど、最高のチームメイトと共に乗り越えることがで

きました。特に、冬の期間は雪が積もり、外での部活動ができず、き

ついトレーニングが続き身体的にも精神的にも辛い時がありまし

た。けれど、そんなときに仲間と声を掛け合ったり、競い合ったりす

ることで頑張ることができました。この冬の期間にチームの団結力

が深まったと思います。だからこそ、もっとこのチームでサッカーを

したかったし、もっと上位大会に行きたかったのでとても悔しかった

です。これまでお世話になった家族、顧問の先生、仲間への感謝を忘

れず、次の目標である受験に向けて頑張ります！ 

【男子バドミントン部 3－1 久々津 壮志】 

 夏の大会が終わり、引退を迎えました。団体・個人ともに納

得のいく結果ではなかったので、悔しい気持ちが強かったで

す。部員からも「もっとしっかり練習していればよかった」「ト

レーニングもちゃんと頑張ればよかった」など後悔の声が多く

ありました。ただし、過去に戻ってやり直すことができないの

で、後輩たちに想いを託したいと思います。自分たちは前を向

いて、学校行事や受験等に全力で頑張っていきたいです。 



  「見ました」チェックと保護者のメッセージはこちらまで。  

   HP上の入力フォームにお願いします。 QRコード ⇒ 

     

    [HPﾊﾟｽﾜｰﾄﾞ：Takekurabe2025] 

  ８・９月の行事予定は 

  HPに掲載してあります。 

  ご参照ください！ 

【夏季休業中の部活動等の対応について】 

☆「熱中症警戒アラート」の発令の有無に関わらず、 すべての活

動を７：３０～１０：００の間、完全下校１０：１５で取り組みます。 

※登下校時には首を冷やす保冷剤やネッククーラーの着用を！ 

※徒歩通学生の場合は、登校時に日傘や帽子で直射日光を防ぐよ

う各家庭でご指導ください。 

[運動部共通] 

〇顧問が活動場所においてWBGT測定器を使用して実測し、   

３１以上の場合は、活動を途中でも中止し、下校を早める。 

[文化部・学習会・学校祭準備等] 

〇冷房の効いた教室で活動を行う。   

※吹奏楽部は県吹奏楽コンクール【7月27日(日)】までの期間、 

１１：３０まで活動可能とする。 

【「熱中症特別警戒アラート」が発令された場合】 

〇全ての活動（部活動・学習会・学校祭準備等）を中止する。 

【夏休み中の主な予定】 

＜学習会＞ ※希望者は必ず参加しましょう！ 

７月２８日（月）２９日（火）３０日（水）３１日（木）８月１日（金） 

＜部門活動＞ 

８月２０日（水）２１日（木）２２日（金）２５日（月）２６日（火） 

※８月２０日（水）は登校日です 

【8月・９月の主な予定】 

 8月27日（水）学校再開・全校集会 

 8月27日（水）28日（木）確認テスト 

 ９月２日（火）３日（水）定期テスト   10日（水）地区駅伝 

12日（金）文化祭（弁当）           19日（金）体育祭（弁当） 

20日（土）22日（月）体育祭予備日 

25日（木）激励会   26日（金）～新人戦 

※吹奏楽部、美術部に関しては、後日掲載します！ 


